JR東海労ニュース

№.2825 2024年3月15日 JR東海労働組合



2024JR総連春闘勝利! シリーズ⑩

今年もイカサマ表記!?ベアより基準内賃金にこだわる理由

会社は3月12日、HPで新賃金を「基準内賃金の引上げ(定期昇給を除く)11,100円は過去最高額」と表記しました。同日開催した団体交渉では、会社が示した回答書では、「35歳ポイントの基本給を7,000円引き上げる」と表記され、11,100円との表記はありません。

本部は団体交渉で「昨年は純ベア1,000円を公表せず、マスコミは7,200円と報道した。イカサマなやり方だ。まるで詐欺同様だ。今年はこのような公表のやり方はやめろ。公表は、回答書通りにせよ」と、数回にわたり主張しました。会社は「どのように書くかはマスコミの判断だ」と見苦しい言い訳をしました。

会社は、全てはマスコミの責任にしていますが、昨年のHPでの表記は詐欺同然でした。JR東海労の繰り返しの主張により、今年のHPではベアの表記はされたものの、誤解を招く要素は存在しています。現に、「11,100円の賃上げ」と報道したマスコミがあるのです。直ちに、誤解を招いたことへの謝罪を行い、回答書通りの表記に差し替えるべきです。

会社がベアより基準内賃金にこだわる理由は、世間相場のベアが1~2万円以上であまりにも体裁が悪く、世間体を良くするため、すなわち入社を考えている人たちを欺くためだと考えられます。そこまでして人材を集めたいなら、JR東海労が要求した通りの満額回答を示し、人を欺くような姑息な手段はやめるべきです。